
En el aspecto crediticio

Fitch Ratings ratifica alta calificación de Jalisco

La calificadora internacional Fitch Ratings ratificó la alta calificación crediticia de Jalisco y mantuvo la perspectiva de estable debido a un nivel bajo de endeudamiento y a créditos contratados en condiciones favorables.

En un informe, Fitch Ratings refirió que no esperan cambios en la calificación de la entidad en el corto plazo y destacó que al cierre del ejercicio 2015, Jalisco mantuvo un nivel de endeudamiento directo que Fitch consideró como bajo; además, que el

saldo de la deuda se redujo de 16 mil 243.3 millones de pesos, en 2014, a 15 mil 923.9 millones.

La calificadora precisó que “la entidad también reportó un saldo de 2 mil 291.6 millones de pesos, de cinco empréstitos adquiridos con la banca de desarrollo, de los que, mil 295.6 millones se redimen con el Fondo de Infraestructura y Seguridad; 496 millones con el Fondo de Reconstrucción de Entidades Federativas, y 500 millones de pesos, del Sistema de Justicia Penal. —Redacción